
StD Müller berichtet, dass es noch keine Rückmeldung des Landkreises bezüglich der 

Integrationskinder gibt. Aus diesem Grund kann noch nicht abschließend geklärt werden, ob die 

Plätze ausreichen. Eine zusätzliche Kiga-Gruppe in den noch vorhandenen Containern in 

Oestringfelde ist allerdings schon sicher. 

RM Heiden erkundigt sich, was aus den Plänen eines Anbaus an die Kita Sillenstede geworden ist. StD 

Müller erklärt, dass in diesem Jahr alle Anmeldungen durch die Umstellung von Gruppenzeiten 

abgedeckt werden können. Eine Planung für einen Anbau liegt nicht vor. Eine Lösung mit Containern 

gestaltet sich aufgrund des kleinen Außengeländes ebenfalls schwierig. 

 

 


